
★
ど
ん
な
学
校
に
し
た
い
で
す
か
。

一
人
ひ
と
り
が
楽
し
む
こ
と
が
で
き
笑
顔
あ
ふ

れ
る
学
校
に
し
て
い
き
た
い
で
す
。
「
楽
し
む
時

は
全
力
で
楽
し
み
、
真
面
目
に
す
る
時
は
し
っ
か

り
取
り
組
む
」
と
い
う
ふ
う
に
、
け
じ
め
の
あ
る

学
校
を
つ
く
っ
て
い
き
た
い
で
す
。

★
そ
の
た
め
に
何
を
し
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す

か
。①

誰
で
も
書
け
る
意
見
箱
の
ク
ラ
ス
設
置
。

②
学
年
や
学
年
を
こ
え
た
イ
ベ
ン
ト
の
企
画
。

こ
れ
以
外
に
も
、
意
見
箱
に
「
し
た
い
こ
と
」

や
「
し
て
ほ
し
い
こ
と
」
を
書
い
て
も
ら
い
実
行

し
て
い
き
ま
す
。

★
生
徒
の
皆
さ
ん
に
一
言
。

一
人
ひ
と
り
が
楽
し
め
る
学
校
に
し
て
い
こ
う

と
思
っ
て
い
る
の
で
、
一
年
間
よ
ろ
し
く
お
願
い

し
ま
す
。

★
ど
ん
な
生
徒
会
に
し
た
い
で
す
か
。

お
互
い
が
意
見
を
交
わ
し
や
す
く
、
和
気
あ
い

あ
い
と
し
た
生
徒
会
に
し
た
い
と
思
っ
て
い
ま

す
。

★
会
長
を
ど
の
よ
う
に
サ
ポ
ー
ト
し
ま
す
か
。

生
徒
会
や
学
校
を
客
観
的
に
見
て
、
そ
れ
を
も

と
に
会
長
の
考
え
に
プ
ラ
ス
で
き
る
よ
う
な
意
見

を
出
し
た
い
と
思
い
ま
す
。

★
生
徒
の
皆
さ
ん
に
一
言
。

生
徒
会
長
の
峰
松
さ
ん
に
比
べ
る
と
頼
り
が
い

の
な
い
副
会
長
か
も
し
れ
ま
せ
ん
が
、
会
長
と
、

そ
し
て
生
徒
会
の
み
ん
な
と
、
学
校
を
精
一
杯
盛

り
上
げ
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
の
で
、
よ

ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。
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生活
委員 

山本さん

松本さん

文化
委員 

田雜さん

井手さん

体育
委員 

池田さん

香月さん

保健
委員  

坂本さん

香月さん

書記
峯さん

古賀さん

会計 宮田さん

１年間よろしく

お願いします！

前期体験学習の紹介
【Ａグループ サービス班】

（有）割烹 ひさご
【Ｂグループ 園芸班】

タイラフラワー

【Ｃグループ 農業・林業班】

観光農園葉隠工房

５月１０日（火）の生徒会長選挙により、今年度の生徒会長は２年３組峰松さんに決
定しました。副会長は池田さんです。これからこの２名を中心に、生徒会役員１３名で
新生徒会が発足します。

野球部
卓球部

10日で5試合と過密な日程の中、一生懸命に頑
張りました。1年生の活躍もありましたが、3年
生も冬練の成果が実り、ピッチャーの好投、
バッターの好打も見られ夏に向けて期待が持て
るチームとなってきました。2年生も大活躍中
です。野球においては伸びしろだらけのチーム
なので今後もビシバシ鍛えていきます！

4/23  太良７－２武雄
4/24  太良４－６鹿島
4/30  太良６－３佐農
5/1    太良１２ －３武雄
5/3  太良２－１３鹿島

4月29日(金)嬉野市中央体育館で、
団体戦と個人戦が実施されまし
た。太良・鹿島・武雄・佐農の4
校が参加し、団体戦では勝ち星を
あげることはできませんでした
が、次の総体に向けて自分たちが
クリアするべき課題を見つけるこ
とができました。個人戦では２年
生の田口さんが１勝をあげまし
た。

ソフトテニス部

4/29(金)令和４年度杵藤地区高等学
校ソフトテニス春季大会に部員４
名（２ペア）が出場しました。試
合結果は内田・野田ペアが二回戦
を突破するも、三回戦で敗退しま
した。高校総体では、さらに勝ち
上がれるように、残りの期間でで
きる限りの練習をしていきたいと
思います。 

生徒会長選挙の後、地歴公
民科の原口先生による主権者
教育を行いました。 
高齢者は人数が多い上に投

票率も高く、一方若年者は人
数が少ない上に投票率も低い
ので、政治家は若年層を軽視
する傾向にあることを述べら
れました。そして、国民主権
とは国民が政治に責任を持つ
制度であるとして、投票に行
くことの大切さを訴えかけま
した。生徒たちはうなずきな
がら、一生懸命に話を聴いて
いました。将来、きっと良い
主権者になってくれることで
しょう。 

半年間ですが精いっぱ
い頑張ります。
後期は、旅館鶴荘さん、
太良町森林組合さん、
りりぃガーデン・正満さ
んにお世話になります。
よろしくお願いします。


